



FIRMENGESCHICHTE

Autohaus Möhle: Daten & Fakten

Gegründet: 1966

Ort: Allmersbach a.W.

Firmengründer: Edeltraud und Walter Möhle

Automarke: Ford-Vertragshändler

Motorrad: Honda-Vertragshändler

1986: Neubau und Firmenverlegung ins Gewerbegebiet Forstboden nach Großaspach

1999: Übergabe der Geschäftsleitung der Eltern an Sohn Andreas Möhle

2008: Großzügiger Um- und Erweiterungsbau des Autohauses Möhle

Beschäftigte Mitarbeiter 2014: 25, viele davon seit Jahrzehnten

Auszubildende: 3

Tankstelle: Total mit Tankstellenshop

Präsentation: Großer Ausstellungsraum mit Ford-Fahrzeugen und Honda-Motorrädern

Fahrzeuge: Großer Ford-Pool sowie geprüfte Gebrauchtfahrzeuge

Service: Moderne Werkstatt sowie Ford-Karosserie-Spezialbetrieb, Waschanlage

Autohaus Walter Möhle GmbH – Daimler Str. 1, 71546 Aspach